

Le Puy-en-Velay, le 7 septembre 2023

### La Caf au rendez-vous de la 16<sup>ème</sup> édition de la course des filles

**18 salariées de la Caf de la Haute-Loire  
participent à la course des filles.**

Dimanche 10 septembre 2023, **18 salariées** de la Caf de la Haute-Loire se retrouveront à Brives-Charensac pour participer à la course des filles. Un engagement solidaire qui a pour objectif de sensibiliser le public et collecter des fonds pour la recherche contre le cancer du sein.

C'est dans une ambiance chaleureuse que les salariées de la Caf, se donneront rendez-vous dimanche. Ce grand moment de partage, le temps d'une marche ou d'une course de 5 kilomètres, sera l'occasion de penser aux autres, de se mobiliser en faveur d'une grande cause et de faire triompher la solidarité, une valeur essentielle à la Caf.



**Contact presse : Perrine Tourette, chargée de communication**  
Caf de la Haute-Loire  
Tél : 04 71 07 57 38  
[perrine.tourette@cafle-puy.cnafmail.fr](mailto:perrine.tourette@cafle-puy.cnafmail.fr)